

**Fuente: La Nueva España**

**Fecha: 28 de octubre de 2008**

**Título: La consejera dio el pecho a su hijo hasta los 7 años, en una experiencia «maravillosa»**

**Link:** [http://www.lne.es/secciones/noticia.jsp?pRef=2008102800\\_35\\_689983\\_Gijon-consejera-pecho-hijo-hasta-experiencia-maravillosa](http://www.lne.es/secciones/noticia.jsp?pRef=2008102800_35_689983_Gijon-consejera-pecho-hijo-hasta-experiencia-maravillosa)

## **La consejera dio el pecho a su hijo hasta los 7 años, en una experiencia «maravillosa»**

A. R.

La consejera gijonesa en lactancia materna tiene mucha formación y también mucha experiencia. Con dos hijos, uno de 22 años y otro de 8, al primero le dio el pecho cuatro meses y medio «que por aquel entonces ya estaba bastante bien», recuerda. A su hijo pequeño le ha dado «teti», como dice el niño, hasta hace menos de medio año. Durante varios años hacía «una toma por la mañana, en vez del desayuno tradicional, otra por la noche, antes de dormirse, y ocasionalmente por la tarde. Luego ya pasó a ser más ocasional, hasta que finalmente él mismo se destetó», explica Tere Rodríguez. Por mucho que a la gente le suene raro, ella lo vivió y lo cuenta «como una experiencia única, muy muy gratificante, y que me ha generado una relación con el niño muy intensa y preciosa», dice.

También reconoce que «para mí eran tomas muy cómodas, porque el niño era rápido y no me hacía ningún daño». Y ella, mientras la estimuló su hijo, «seguía teniendo leche». Sabe que su caso de lactancia prolongada es muy extraordinario, pero ella no tiene inconveniente en contar su caso, «aunque socialmente estas cosas no se suelen comentar». Con todo, es consciente de que su experiencia no va a servir para que sigan su estela muchas mujeres. Por la experiencia acumulada, las mujeres que buscan el punto de apoyo son, sobre todo, madres que están en los primeros días de cuidado de su bebé «y salen del hospital con un millón de dudas y más. Por eso es tan gratificante poder echarles una mano y resolver sus dudas y sus miedos». El punto de apoyo, además, dispone de material específico para lactancia a disposición de las usuarias.